

V. LA GESTION DU GOUVERNEMENT FÉDÉRAL

On a lu aux répondants plusieurs "énoncés" concernant la gestion et les objectifs du gouvernement fédéral lors des négociations du libre-échange. Les réponses indiquent les perceptions du public sur la façon dont le gouvernement fédéral a mené les négociations, à quel point il est préparé aux changements attendus du libre échange, et si l'Accord de libre-échange constitue une mesure isolée ou fait partie d'un plan élargi en vue du développement économique du Canada. On trouvera au Tableau 10 la compilation des réponses à chacun de ces énoncés.

Tableau 10

PERCEPTIONS DE LA GESTION DU GOUVERNEMENT FÉDÉRAL ET DE SES OBJECTIFS EN MATIÈRE DE LIBRE-ÉCHANGE

	<u>D'ACCORD</u> %	<u>CORRÉLATION</u> GAMMA
Je vois le traité de libre-échange avec les Américains comme faisant partie de l'ensemble des efforts faits pour améliorer la situation commerciale du Canada avec les autres pays du monde	64	0,690
D'après ce que j'ai lu ou entendu, le Canada en a trop donné aux Américains dans l'Accord de libre-échange	61	-0,707
Je crains que le libre-échange ne fasse qu'accroître les tensions entre différentes régions et différents groupes au Canada	54	-0,503
Je crois que le gouvernement a une bonne idée des moyens à prendre pour réagir aux changements qu'entraînera l'Accord de libre-échange au Canada	50	0,722
Toutes les discussions au sujet du libre-échange peuvent avoir de l'importance pour les <u>entreprises</u> , mais le libre-échange ne fera aucune différence pour le travailleur canadien ordinaire	38	0,147
Le gouvernement fédéral a offert assez de renseignements aux Canadiens sur l'Accord de libre-échange	26	0,462